
NO 性別 年代 居住地区
問31
回答

自由記述

1 女性 ６０歳代 中央 1,5,6 将来的に運転手不足への対策になるのではないかと思うから。

2 女性 ４０歳代 影森 1,5,6
秩父市は平野部から山間部まで幅広い地域が含まれています。山間部に住んでいる人
にも、一般の人と同じような医療や配送サービスが受けられたらいいなと思ったから
です。

3 男性 ４０歳代 中央 1,2,3 自分たちの生活に身近であるため。

4 女性 ４０歳代 原谷 5,6,8 高齢者が多いから。

5 中央 1,5,6 山間地域の連絡手段に力を入れていると感じたため。

6 女性 ４０歳代 中央 1,4 ドローン自体に興味があるため。

7 男性 ４０歳代 荒川 1
ドローンで配送が主流になれば人件費も浮くのでは？ 山間部等への配送も簡単にな
る。

8 男性 ６０歳代 久那 1,3,6 今後の高齢化を考えた時、食料品を含め、物資の調達に不安を感じるため。

9 ４０歳代 中央 8
賃金などの面での、地域格差を感じ、ここの地域での幸福とはどんな点があげられる
のかが、気になるから。

10 男性 ３０歳代 高篠 4,8 秩父をもっと色々な方に知ってもらい。秩父をより良くしていきたいと思うから。

11 男性 ３０歳代 中央 1
空を飛ぶ夢がある。ただ山岳部でのみしか上手くいかない。地域の目も懸念材料であ
ろう。

12 １０歳代 影森 1 時間指定しやすいから。

13 女性 ４０歳代 高篠 1
働き方改革等で運送業のマンパワーが足りないと聞いているので、それに代わる手段
としてドローンがもっと活用できればいいと思うから。

14 女性 ５０歳代 中央 1,5
・ドローンの最も有効的な使用方法だと思うから。
・お年寄りが多いと思うので、医師や患者の行き来するより、待ち時間がなく時間短
縮にもなり良いと思うから。

15 女性 ４０歳代 吉田 1,5,6 両親が山間部に住んでいるため、近い将来必要になりうる可能性があるから。

16 女性 ３０歳代 中央 1 これができれば山間部に住む方々が住み良くなると思う。

17 女性 ５０歳代 中央 1,3,6
奥秩父は色々不便のようなので。ただ、システムができても理解して利用できる方が
いるのかは疑問です。

18 女性 ５０歳代 中央 3,5,6 親が高齢で1人暮らしだから。

19 男性 ５０歳代 中央 1,2 人口減少、高齢化社会対策。

20 男性 ５０歳代 高篠 1 生活への影響度が高いと思われるため。

21 ３０歳代 原谷 1 山間地域等災害時に物資が届きにくいところを円滑に進める事ができそうだから。

22 女性 ６０歳代 荒川 1
高齢者など思うように行動ができないような家庭への色々なサービスが向上できるか
ら。

23 女性 ３０歳代 原谷 1,3 交通が不便だから。

 別紙 自由記述 問３２ 「問３１で回答した取り組みについて、なぜ関心があるのか」
※個人情報・実在の企業名などが含まれるものについては、一部修正しています。

（参考）問３１選択肢

１．ドローン配送               ２．秩父市ダッシュボードシステム
３．AIデマンド交通（あいAIタクシー）   ４．観光情報サイト「のってみ秩父」
５．山間地域における「結いまち遠隔医療サービス そばいる」
６．山間地域における「結いまち共同配送サービス おむす便」
７．三峰駐車場等混雑状況ポータルウェブサイト（VACAN Pages）
８．地域幸福度（Well-being）指標の活用
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24 女性 ５０歳代 原谷 1
ドローン配送は、他の地域の様子をテレビで観て、とても画期的だし、災害時にも助
かると思いました。

25 女性 ３０歳代 中央 1,2,5
高齢化が進み車の運転をできる人も限られているが、高齢者でもネットで買い物がで
きたり医療を受けられれば良いと考えるため。

26 女性 ５０歳代 原谷 1,5,8
ドローンと、ゆいまち医療サービスは、山間部での利用が、日常的にできるように
なったらと思う。ウェルビーイングは最近よく聞く言葉で、どのように調べて活用で
きるのか知りたい

27 女性 ３０歳代 原谷 1,2,3
関心と言うか、あったら便利だろうが、マイナスな面が浮かんでしまい、まだまだ信
用はできない。

28 女性 ２０歳代 中央 4,7 自分も体験してみたいから。

29 女性 ４０歳代 大滝 1,3,6 普段使用しているため。

30 男性 ４０歳代 中央 1 どの様に配送されるか興味がある。

31 女性 ５０歳代 中央 3

高齢者は生活必需品として車が手放せない。要支援、要介護でもタクシーの利用にお
金がかかるといい、使わない（使えない）。通院だけでなく、日常生活で気軽に使え
るバスやタクシーが必要。ただし、バス停までも歩けないので、家の近くまで来ても
らえることが必要。

32 男性 ３０歳代 高篠 1 ドローンで大きい荷物、重い荷物を届けられるのか。

33 女性 １０歳代 中央 5,6,8 あまり聞き馴染みがなかったので気になりました。

34 男性 ６０歳代 大田 1,3 タクシーが足りない。

35 男性 ４０歳代 吉田 1 秩父市内の山間部では配達サービスが受けられない地域が多いから。

36 女性 １０歳代 尾田蒔 5,6,7 聞いた事が無かったけれどもとても役立ちそうな取り組みだと感じたから。

37 男性 ８０歳以上 中央 1 早そう。

38 女性 ４０歳代 中央 1,5
市の中心部から離れた地域では高齢化が進み、買物や病院に行くのも誰かの手助けが
必要になるので、家族だけの負担にならないように市運営の機関があるとありがたい
と思うので。

39 女性 ２０歳代 中央 1 ドローン配達でのメリットデメリットが気になったから。

40 女性 ５０歳代 中央 1
人出不足や、過疎地域への配達無人サービス、医療や時間短縮など、これからは人が
関わらない取り組み強化。

41 男性 ６０歳代 荒川 1 ドローン配送程度なら可能性がある。その他は馴染みがない。

42 女性 ４０歳代 荒川 3,4,6 高齢化社会に有効だと思う。

43 女性 ４０歳代 中央 3 両親が高齢者で運転免許証をすでに返納しているから。

44 男性 ３０歳代 影森 1,5,6 手が届かない、手が伸ばせない人にとって重要な取り組みだと思うから。

45 女性 ３０歳代 中央 1 秩父で行っているとは知らなかったので。

46 男性 ３０歳代 中央 7 利用したいと思う取り組みのため。

47 男性 ２０歳代 影森 1,2,3 自分に関係する可能性がありそうなものだから。

48 女性 ６０歳代 影森 1,4,5 高齢者の生活の質の向上のために必要かと思います。

49 女性 ２０歳代 原谷 1,2,5 いいなと思ったから。

50 男性 ４０歳代 尾田蒔 1 運送業の人員不足対策に期待。

51 女性 ２０歳代 高篠 1,4,8 自分や家族に関係がありそうだから。

52 男性 ６０歳代 中央 1,3,5
過疎化が進み、ますます高齢者社会になっていくため、生活を維持していく上での交
通手段、病気になった場合の医療機関。受診の容易さが必要である。

53 男性 ３０歳代 中央 1 便利なのと配達員が最近かわいそうだから。

54 女性 ５０歳代 荒川 1,3,4 ドローン配送。どの程度までの大きさ、重さを運べるのだろう。という単純な興味。

55 ２０歳代 中央 1,8 ネットショッピングをよく利用するため。
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56 ５０歳代 中央 1,5
秩父は山間地区や市街から遠い地域が多く、住民も高齢化しているため、買い物、病
院受診等難しくなっているのが現状である。介護保険の利用等も知らず不安を抱えて
いる人が多い。そのような市民の助けとなる取り組みだと思うから。

57 女性 １０歳代 原谷 1,2,4 ドローンなので人手が少しでも軽減されるから見てみたいと思った。

58 男性 ５０歳代 荒川 1 落ちた時の補償をどうするのかという疑問。

59 男性 ６０歳代 大田 5,6
今後の山間部は市街地と隔離されてしまう。高齢者にとって簡単なサービスが良い。
（スマホ、デジタル化の廃止等）

60 男性 ４０歳代 久那 1 できればすごいができるとしても街中だけだろと思っている。

61 男性 ４０歳代 影森 5,6 山間部の人が大変だから。

62 女性 ３０歳代 尾田蒔 1,5,6
山間地に暮らす高齢者の方も多く、買い物をするにも距離が遠かったり荷物が重くな
るなど大変な面も多い。配送サービスがあれば、そういった方の負担を減らす事が可
能であり、仕組みが簡単であればより多くの利用者が望めると思う。

63 男性 ４０歳代 荒川 1 交通の便が悪い所へドローンを利用するのは今後増えていくと思うので。

64 男性 ４０歳代 高篠 1 新しい取り組みで配達精度や配達までの時間など、どこまでできるのか気になる。

65 女性 ４０歳代 荒川 4,7
観光情報をまとめて見られたら予定が立てやすいと思った。三峯神社は時期によって
はとても混雑するので自分が行く時の駐車場状況が確認できると時間や日にちを変え
ることもできると思いました。

66 男性 ２０歳代 中央 1 人権費削減。

67 男性 ４０歳代 久那 1 ドローンに興味があるので。

68 男性 １０歳代 中央 1
ドローンで配達ができるとなると、とても便利なので、どのようなものか見てみたい
と思ったため。

69 女性 ２０歳代 原谷 1,7,8 ドローン配送はどのようなシステムで配送されてるのか気になったから。

70 女性 ２０歳代 荒川 2 知らないです。

71 男性 ３０歳代 高篠 1,3,4 買い物に行けない人にとって便利。

72 女性 ２０歳代 中央 1,5,7 使用しそうなものだったから。

73 女性 １０歳代 影森 1,2 使えたら便利そう。

74 男性 ６０歳代 影森 1 山間部への配送に有効。

75 男性 ２０歳代 中央 1 庁内でドローンの活用を検討するWGに参加しているため。

76 男性 ３０歳代 吉田 1
高齢者の多い秩父市ではドローン配送などの技術による対策が急務であると感じてい
る。他の項目については知識が無いので無回答。

77 男性 ２０歳代 久那 1 配送における手間が省けるし、不在などの管理も楽だから。

78 女性 ４０歳代 高篠 1
配送が困難な場所や地域にも簡単に届けられるし配送料も人件費が削減できるのでは
ないかと。

79 男性 ６０歳代 原谷 1,3,8 今後の働く人の減少に伴い、AIデジタル技術を用いてカバーできればいい。
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80 男性 ５０歳代 原谷 2,8

何かをより良くしようとするためには、現状を正しく知る必要がある。ダッシュボー
ドもつくることを目的にするのではなく、そこからどんなアクションにつなげていく
のかを想定して作らないと無駄遣いになる。地域幸福度も同じ。他の取り組みもそう
だが、どうもやって終わりな感じが否めない。それらがどのように活用されるのかを
想定した取り組みをしないと無駄にお金を使うことになる。デジタルは補助金がでや
すいのだろうが、利用者に寄り添うことをしないと無駄金になる。
別の話ではあるが地域通貨について言いたい。地域デジタル通貨は絶対にやめたほう
がいい。秩父市の市民年齢を考えると、利用できない人が大半になることは目に見え
ている。60歳以上ではラインもメールも使えない人がほとんど。銀行に行けば、未だ
にマイナンバーカードのが発行できていなくて手続きが進まない老人を多く見かけ
る。そんな状況で、デジタル通貨など意味がない。それに、運用のためのコスト、プ
ロモーションのためのコストを考えれば、もっと他にお金を使うところはあるはず。

81 男性 ４０歳代 原谷 1 ドローン等の機械で可能な配送の利便性がどれだけあるのかが気になる

82 男性 ６０歳代 吉田 2,5,6 地域に即した診療体制や効率的な物流支援体制に関すること

83 男性 ６０歳代 原谷 1,4,8 便利に暮らしたいから。

84 女性 ３０歳代 中央 1,7,8 安全にドローン配送ができるのか気になります。

85 女性 １０歳代 影森 1 面白そうだから

86 男性 ２０歳代 原谷 1,6,8 配送においては2025年問題などもあり、解決が急務であると考えるため。

87 女性 ５０歳代 荒川 4,7,8 地元のことをよく知りたいから。

88 女性 １０歳代 原谷 1,4
秩父は山が多いから、わざわざ山を下りて買い物をする人がいると思うから、ドロー
ン配送とかを行ってみればもっと楽になると思うから。

89 男性 ７０歳代 中央 8 身近な問題なので。

90 女性 ６０歳代 中央 1,4 遠くて買い物に行けない年寄りの家に買い物を運んでもらう。

91 女性 ５０歳代 中央 8
特にこの近所は害虫（ムカデ、アリ等）被害が22年間住んで毎年あるので、そういう
ものがない地域はどこか、その幸福度に関心がありました。

92 物がない。

93 ２０歳代 1 便利そうだったからです。

94 ３０歳代 荒川 1 もしもの時にベンリ。

95 男性 ５０歳代 中央 1,2,4 ドローン配送は山間部には必要だと思うから。（大雪や災害時）

96 男性 ６０歳代 中央 1 どのような物が配達できるか。

97 男性 ２０歳代 中央 1,2,3 人手不足の世の中で今後重宝されそうだから

98 女性 ６０歳代 原谷 4 他の地域に住んでいる友達に紹介したいから。

99 ６０歳代 中央 1,5,6 山間部の高齢化に対する対策。

100 男性 ２０歳代 吉田 7,8 地域幸福度がどの程度か気になるので。

101 女性 ５０歳代 影森 3 便利そうだから。

102 男性 ６０歳代 1,5 山間部の非孤独化。災害発生時の対応。

103 男性 ６０歳代 中央 1
台風により、中津川渓谷の災害現場に居合わせたため、吉田・小鹿野ルートを経験し
たため、そこに住んでいる人が家を空けて避難生活した事を知っているので。

104 男性 ４０歳代 中央 1
全部、関心ないけど、しいて１を選んだだけ。他の町や市が成功してからそれをまね
ればいいだけ。色々取り組み失敗に終わり、税金だけ使われて、イヤだ。

105 ３０歳代 原谷 1 本当にドローンで配送できるのか気になる。

106 ５０歳代 原谷 1 物流の効率化、働く人の負担減。

107 ６０歳代 荒川 1,2,8
車では行けない場所、山間部で行方不明になった方へ救助できるまでの飲食物などを
届けられるから。

108 女性 ８０歳以上 高篠 デジタルなし。
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109 男性 １０歳代 原谷 1 ドローン配送で人が入りにくい場所にも配送できるから。

110 男性 ７０歳代 大田 1,3,8 高齢化、過疎化への対応。

111 女性 ６０歳代 中央 1,3 暮らしの便利さに直結すると思うから。

112 男性 ６０歳代 大田 1,5,6 人手不足の深刻。

113 男性 ６０歳代 尾田蒔 1 どれも関心がなく、とりあえず１とした。

114 男性 ６０歳代 中央 1,2,4
基本的に新しいシステムは心配（今までのやり方で不自由を感じていない）なので、
利用したいと思っていないが、皆がそのやり方を利用していればやるかも知れない。

115 ６０歳代 影森 1,3,5

１．山間部道路崩壊など災害時に活躍できれば良いから。
３．高齢者の病院など複数人数など送迎に利用又は買い物などできればよい。
５．高齢者がデジタル機器、パソコン・タブレット端末など使いこなせれば良いサー
ビスだと思う。

116 男性 ６０歳代 久那 1 自宅が山間部にあり、有事の場合に孤立する可能性が高いため。

117 男性 ７０歳代 影森 1,4 「のってみ秩父」で他県からみえた人に秩父の観光スポットをすすめたい。

118 女性 ８０歳以上 高篠 1,8 買い物に行けない地域の人が助かるから。

119 男性 ７０歳代 原谷 1,7
1.ドローンは人の助けになると思います。
7.三峰神社には年１回程度行くので混雑状況を確認したいからです。

120 男性 ６０歳代 影森 1,3,5 高齢化社会と過疎化のため。

121 女性 ３０歳代 吉田 1,5,6 今不便だから。

122 女性 ７０歳代 中央 2 活性化した街でありたいから。

123 女性 ７０歳代 吉田 5,6 買い物や病院に行く事が心配。

124 男性 １０歳代 吉田 5 山間部に住んでいる人は病院に行くのに時間がかかるから。

125 男性 ５０歳代 高篠 3,5,6
定年後何か地域に手伝いができれば自分よりもっとおじーおばーの面倒でもみられれ
ばいいね。

126 男性 ６０歳代 中央 1,2,4 便利。

127 男性 ６０歳代 中央 4 観光情報をもっと知りたい。

128 男性 ６０歳代 中央 1,4,7 秩父市の広大な面積での配送をカバーするのにドローンは最適かと思う。

129 ４０歳代 原谷 1,8 ドローンでの配送等の活用が進めば良いと思う。地域間の流通が便利になれば。

130 男性 ６０歳代 中央 1,5 地域の人口減少に伴い、山間地域と市内地域での行政サービスの公平を保つ。

131 女性 ５０歳代 尾田蒔 1,5
ドローン配送や遠隔医療は、スタッフの人員不足や災害時にも対応できるので、どん
どん進めて欲しい。

132 女性 ６０歳代 大滝 1 山間地域なので交通の便が悪いため。

133 男性 ５０歳代 高篠 3,5,6
秩父地域は交通が不便です。山間などはもっと不便なはずです。高齢者など車の運転
ができない人にはありがたい取り組みだと思ったから。

134 女性 ６０歳代 中央 2,3,4 一人暮らしになった時、役に立つかと思い。

135 女性 ６０歳代 中央 1
ドローン配送は山間地域のお年寄りの買い物とか配送ができたら楽になると思うか
ら。

136 女性 ７０歳代 尾田蒔 3,5,8 生活に活用するから。

137 女性 ７０歳代 中央 3 バス移動が不便なので。

138 女性 ７０歳代 原谷 3 車の運転ができなくなったら使いたい。

139 女性 ６０歳代 影森 3 災害時または山間地域にお住いの方々にはとても助かるサービスだと思う。

140 ３０歳代 中央 7,8 どちらもあまり知られていないから。

141 男性 ４０歳代 中央 6 運送業務のコストを考えたら良い環境だと思います。

142 女性 ８０歳以上 中央 1,4 ドローンの配送は早い。

143 男性 ４０歳代 中央 5,6 高齢化が進み遠隔地で生活している人が大変そうだから。
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144 女性 １０歳代 荒川 1,2,4
ドローン配送はどこでどういうふうに配送するのか気になったから、秩父市ダッシュ
ボードシステムは、名前のインパクトが強くどのようなことを行っているのか気に
なったから。「のってみ秩父は観光する人からしたら便利でいいなと思ったから。

145 女性 ７０歳代 荒川 3,5,6
・共同配送（おむす便）を主人がやったことがある。
・三峰駐車場は、５月の連休に友人の墓に行くのですが、二瀬から３時間もかかった
ことがある（どうにか）ならないか。混雑状況がどうにかならないものか？

146 男性 ８０歳以上 高篠 2
意味が今一解らないが、ダッシュボードとは、留守に届け物が来た時に箱に入れて郵
便局の小包などを入れて置く箱のことか？

147 男性 ６０歳代 中央 1,3,6
ドローン配送は秩父地域特に大滝地区等の山あい地域で必要になることから、ＡＩデ
マンド交通は高齢化が進む地域では市民の足として重要な役割を果たすと思うから。
（現状のバス路線も見直して主要・目玉になる路線の開発が必要）

148 男性 １０歳代 中央 1 買い物が楽になりそう。

149 男性 ３０歳代 原谷 1 配達の利便化。

150 女性 ５０歳代 中央 1,5,7
すべてに関心があるが、毎日のニュースで流れるように災害に向けての対策、観光地
への安全な誘導など秩父を紹介してくれるテレビの視聴者にも色々な面で整っている
秩父である事をPRしていくべきだと考え、取り組みに力を入れて欲しいです。

151 男性 ２０歳代 原谷 5 山間地域まで医療が行き届くことはすばらしい。

152 女性 ６０歳代 中央 今以上を望んでいない。今が維持できれば良い。

153 女性 ７０歳代 中央 1,5,6 少人数でも人が住んでいる

154 女性 ４０歳代 原谷 1,3
災害も多く孤立地区などにドローンで薬、食料、日用品配送でも使用できる。AIで人
件費削減、高齢者のアクセル、ブレーキ間違い減らせる。

155 ７０歳代 原谷 1 災害時にドローンによる状況、映像等の現状確認をする。

156 女性 ６０歳代 中央 1,4
山間部に住んでいる高齢者に色々な物がドローンで届けられたらいいなと思います。
観光情報は秩父に住んでいても知らない事があるのでサイトで沢山教えてもらえたら
と思います。

157 女性 ７０歳代 中央 3 高齢なので交通に関心あり。

158 男性 ６０歳代 中央 1,6 時短でとどけられる（品物等）

159 女性 ５０歳代 高篠 1,5
秩父が先進地となって進めることにより、視察者が増えたり、地域が活気づくという
副産物もうまれるから。

160 女性 ５０歳代 尾田蒔 5 医療が衰退していると感じるから。

161 女性 ３０歳代 原谷 8 唯一家族が反応したので。

162 男性 ４０歳代 大田 1
災害時に食料や物資がなくて困った際に、ドローンで配送することにより、時間はか
かると思うが、命は助かる可能性が高いと思うから。

163 男性 ５０歳代 吉田 5,6 自分の居住区が山間地域のため。

164 ５０歳代 大滝 1,6 山間部でも配送できるのかどうか。

165 男性 ７０歳代 尾田蒔 2,4,6
秩父市報などでシステムについてわかりやすく説明してもらいたい。グーグル検索し
てやっと理解できるのでは、広報不足だと思う。公共交通機関ないしはそれの代替シ
ステムを整備すべきと思う。

166 女性 ６０歳代 1,3 ①は災害時などで利用できれば、と思う。③は運転できない時に便利。

167 女性 ５０歳代 久那 1,8 災害時孤立したらドローン配送が役立ちそうだから。

168 男性 ４０歳代 中央 1,5,6 人口減少に伴う高齢化に対応するため。

169 女性 ６０歳代 荒川 1,3 自動車に（運転）いつまで乗れるのか不安なため

170 男性 ７０歳代 大田 1 災害があった時、活躍しそうだから。

171 女性 ３０歳代 中央 4 知らない場所やお店を知れそうだから。

172 女性 ５０歳代 影森
どれも内容が分からないので選べません。（QRからＷｅｂサイトを拝見しましたが、
2.3.4.5.6の情報にたどり着けませんでした。スミマセン）
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173 女性 ５０歳代 中央 3
秩父のバス代は高い。乗る人がいなく走らせているので仕方ないが本数が少ない。必
要な時に使えて便利だと思う。

174 女性 ６０歳代 中央 1,2,4 なんとなく。

175 男性 ６０歳代 原谷 1 山間部に住んでいる人たちへの災害時対応方法など。

176 女性 ３０歳代 荒川 1,5 何となく生活のために役立ちそう。

177 男性 ７０歳代 中央 4 秩父の観光情報が知りたい。

178 男性 ４０歳代 荒川 1,5,6 メディア等でよく見聞きするので。

179 男性 ８０歳以上 中央 3 車が運転できなくなり。

180 男性 ６０歳代 吉田 6 年をとった時のため。

181 女性 ３０歳代 吉田 2,3,4
高齢者が免許を返納した時に、気軽にタクシーを呼べれば事故が減らせると思うの
で。

182 女性 ２０歳代 尾田蒔 5 医療職だから。

183 女性 ４０歳代 高篠 1 どのように配送しているのか？ 場所や配送方法など。

184 ６０歳代 尾田蒔 1,8
１、山間地が多いから。
２、移住者を増やすために活用。

185 女性 ７０歳代 中央 1,7
災害時にはドローンを大いに活用してもらいたい。三峰神社に行くときに駐車場の混
雑状況を知りたい。（特に年末年始、非常に混雑するので）

186 女性 ６０歳代 中央 1,3
ドローン配送については道路が土砂くずれになった場合、とても重要な働きになると
思うから。

187 ８０歳以上 尾田蒔 4,7
観光に訪れた人達がまた来たいと思うような秩父であってもらいたい。三峯神社を参
拝したくても渋滞で途中で引き返した（特に連休中など）事など何度も聞いてますの
で！

188 女性 ６０歳代 影森 1,3,5
こちらに転入して一番不便だと思った事は、タクシーが21時で終了には驚きました。
都内に時に行く事があるが、帰ってくると駅前にタクシーはなく、夜遅くに歩いて30
分以上歩かなくてはならないのはがっくり来ました。

189 女性 １０歳代 原谷 1
災害などで道がふさがり困っている山の方に住んでいる人たちに荷物などを届けるこ
とができるから。

190 女性 ５０歳代 影森 1,3,6 高齢者全員が無料で利用できるバスやタクシーがあるとよい思う。

191 女性 ８０歳以上 荒川 5,6 電車やバスの便が悪いから。

192 女性 ３０歳代 原谷 3,2 便利そうだったので興味を持った。

193 女性 ６０歳代 大滝 6,7 渋滞で困っているから。

194 女性 ２０歳代 中央 1 ドローンでどうやって配送するのか気になる。

195 女性 ５０歳代 原谷 1,7 三峯神社にお参りに行く時、渋滞情報がわかればいいかなと思いました。

196 男性 ２０歳代 尾田蒔 1,2,3 便利そう。

197 男性 ３０歳代 中央 1,4 秩父にとって観光業は大事であるため。

198 女性 ４０歳代 原谷 1,5,6
土砂崩れなどで道路が寸断された時や、山間地域に住んでいる方の緊急時などで必要
な場面があるから。

199 男性 ６０歳代 吉田 1,5 気軽に手軽に利用できるシステムに。

200 男性 ３０歳代 久那 4
秩父のいい所を知ってみたいと思ったから自分でも知らないような場所があったら
知って人に教えたい。

201 女性 ７０歳代 吉田 1,5,6 山間地域に住み続けられるように必要なのでは？

202 女性 ５０歳代 荒川 1 配達エリア外のことが多く利用できないから。

203 ２０歳代 高篠 5,6 高齢者に対して有益。

204 女性 ３０歳代 中央 1
身体的理由または子供の状況によっては薬などを薬局に取りに行くのが大変だった時
があったので、そのような困った際にドローンで届けてくれたら助かるなと思ったの
で。
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205 女性 ６０歳代 原谷 1,2,3 ③→将来車の運転が困難になった時のことを考えて関心を持った。

206 女性 ６０歳代 中央 4,5,7 今の自分にあると便利な取組みだと思ったので。

207 女性 ７０歳代 荒川 5,8
けっして便利とは言えないが、そこで住み続ける価値をどう見出すかである。若者も
老人も。

208 男性 ５０歳代 大田 2 地域情報 一覧で確認できること。

209 女性 ６０歳代 中央 1,7
ダッシュボードシステムについて…イベント情報などの提供があるということ→秩父
市は花火でイベントを知らせる事が多いけれど、今日は何のイベンドで花火がなって
いるか分からない事が多いので、イベントの情報が提供されると助かる。

210 女性 ７０歳代 尾田蒔 1
自宅からあまり遠くなく配送して頂けるなら、まわりの人々にあまり迷惑かけたくな
い気持ちで。

211 女性 ３０歳代 中央 1
山間地域に居住する知人が「買い物が不便で宅配をよく利用する」と話していたた
め。

212 男性 １０歳代 中央 1,2,3 ドローン配送なんて聞いたことがないから。

213 男性 ８０歳以上 大滝 1 買い物が不便。

214 女性 ４０歳代 中央 1 ドローンで配送できれば早く対応できそう。

215 男性 ６０歳代 久那 3,5,6 高齢化と過疎化が進行しているから。

216 女性 ５０歳代 原谷 1 秩父は山が多いので。

217 ５０歳代 中央 1,2,3 現在物流問題が社会問題へと大きく変わりつつあるから。

218 男性 ７０歳代 原谷 4,5 秩父は山間地が多いから。秩父は観光の町だから。

219 男性 ６０歳代 荒川 目下、関心はありません。

220 男性 ２０歳代 影森 1 ドローン配送は画期的だと思ったから。

221 女性 ５０歳代 中央 1 一番将来性を感じるため。

223 女性 ７０歳代 中央 3,6
免許返納をしたいが、買物ができなくなる。歩くのが不自由なので、医者、買物に行
くのが大変。子供達が近くにいない。

224 ４０歳代 高篠 1,3 市内に出るまで遠いので。

225 男性 ６０歳代 荒川 1,3,6

テレビで観ましたが、ドローンには、よく見るヘリコプター型のと飛行機型のものが
あります。後者は目的地にモノを配送するとき、飛行機のように飛んでパラシュート
でモノを投下する方式です。これを使えば、例えば大滝の奥に住んでいても不便でな
くなります。研究を進めて実用化し、秩父市がドローン物流の先進市になってはいか
がですか？大滝地域の過疎対策にもなります。

226 女性 ６０歳代 高篠 8 現状では、むずかしい。

227 女性 ６０歳代 吉田 1,5 山間地域に住んでいるから。

228 女性 ５０歳代 中央 1,6 山間地域に居住している高齢の知人がいるため。

229 男性 ７０歳代 影森 1 ドローンの利用がもっと普及するのではないかと思ったから。

230 ５０歳代 中央 8 何となく気になるから。

231 女性 ７０歳代 吉田 5,6 秩父には山間地域で高齢者住まいがまだけっこうあるから。

232 男性 ６０歳代 大田 3 移動手段の一つの選択肢としての必要性を感じるので。

233 男性 ６０歳代 荒川 3,5,6 高齢者が増える中必要と思われるサービス。

234 女性 ６０歳代 荒川 3,5 車の免許返納後、移動手段に困ることを常に心配している。

235 男性 ３０歳代 中央 1
物流サービスは、人海戦術が主となっています。なので、人員が不足している会社に
ドローン配達が実用できれば、配達員の負担が軽減されるからです。

236 女性 ６０歳代 2,3,4
上記の取り組みが実現すれば、住民（市民）もいろいろな情報が得られ便利になると
思う。また、災害時など役に立つと思う。

237 女性 ７０歳代 荒川 3,5,6
現在は夫婦で又子供と生活している家庭は良いが、いずれ高齢者が一人で生活をして
いくには乗り合いで買い物や医療を受けに行くのに必要であると思うため。
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238 男性 １０歳代 中央 1 行けない場所へ物資を届けられる。

239 女性 ６０歳代 原谷 1,3

240 男性 ７０歳代 中央 1
ドローン配送については最近よく紹介されているのを聞き、今後は増加していくもの
と思われる。

241 ４０歳代 1,4,7 便利だと思った。

242 女性 ７０歳代 高篠 3 現在公共交通が不便。

243 女性 ３０歳代 大田 1 物流。

244 女性 ４０歳代 中央 3,5,6
高齢化が進んでいること、環境に負荷がかかっていること、そういったことに配慮し
た取り組みであるため。

245 女性 ５０歳代 1
6と共通するかも知れませんが、ガソリン代、人件費の状況に影響少なく取り組めるも
のではないか。

246 女性 ６０歳代 原谷 1,3,8 高齢になった時活用したいと思ったため。

247 女性 ７０歳代 中央 1,3,5
自分一人で生活をしていて、自由に外出できなくなった時のため、QRコードの使い方
が分からない。

248 男性 ７０歳代 原谷 1,4,,5 時代の波が高齢者に押し寄せている。新しい機器を、先端技術を覚えなくては。

249 女性 ６０歳代 原谷 5 医師不足。

250 女性 ４０歳代 原谷 1 聞いたことがないが、どういったものが配送できるのか興味深い。

251 女性 ５０歳代 尾田蒔 2,3,4 利用を考えたい。

252 男性 ４０歳代 原谷 1 今後の発展性が期待できるため。

253 ５０歳代 中央 1,5,6 山間地域には年寄の一人暮し等が多数いる。車の運転に不安。

254 女性 ７０歳代 久那 7
先月のお盆の日（8/13）に三峯神社に向かったが、駐車場が混雑して途中で引き返し
ました。あと2㎞の所で、すごい渋滞していた。

255 男性 ４０歳代 尾田蒔 1,7
１については今後高齢者で一人暮らしが多くなるので、ドローンを活用できる事が多
くなると思います。山間部で暮らしている方々については以前車が大渋滞していた事
があったので、また大滝には個人的によく行くので。

256 男性 ８０歳以上 中央 3 高齢者交通手段として。

257 女性 ７０歳代 吉田 3,6
高齢になると日常生活に必要な物を買うのがなかなか難しくなるので、タクシーや配
送サービスは大切だと思っています。

258 女性 ６０歳代 大滝 3,5 山間地域に住んでいて先行きが不安である。

259 女性 ３０歳代 影森 1 ドローン配送→不自由な人（介護等）が手軽に利用できたら良いと思った。

260 女性 ２０歳代 原谷 1,5,6
１、利用できたら便利そうだから。
５、６、車移動でないと不便な地域が多いため、そこに住む人が豊かに暮らせる環境
づくりが必要だと考えるため。

261 女性 ８０歳以上 高篠 1,5,6
80歳を迎えた今ほぼ一人暮らしの日々、自動車運転ができるうちは心配は無いのです
が毎日の買い物等の外出が無理になった場合、タクシーを利用するしかありません。
収入が少ない私にはタクシー代金は大変苦しい事になります。

262 男性 ３０歳代 中央 1
まだ一般的ではなく利用者も少ないため、配送システム（不在時の対応や再配送、利
用方法等）がどうなっているのか気になる。

263 女性 ７０歳代 中央 3,5,6 老後、ひとり暮しになったとき。

264 男性 ５０歳代 中央 1 山間部などへの配送の効率化。

265 女性 ７０歳代 中央 3,4
年齢を重ねると歩ける距離が限られてきます。便利に使えるタクシーがあると良いの
ですが。

266 男性 ６０歳代 荒川 1,3 今後の交通機関として利用して欲しい。

267 男性 ６０歳代 中央 2,5,6
秩父は医療が遅れており、東京に行かないとなので山間地域にも医療機関がなくなっ
ており⑤には関係がある。
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268 女性 ７０歳代 吉田 3
近くにバス停が無い。山間部で不便。高齢故、いつまで運転できるか不安。料金が安
いと聞いた。

269 女性 ４０歳代 中央 特にない。そんな事じゃない事をしてほしい。

270 女性 ５０歳代 中央 1,6,5
災害時山間部は孤立しやすいので（特に高齢の方など）そこをカバーできるものが必
要だと思うので。

271 女性 ８０歳以上 原谷 3 年寄りなので何時利用するか分からないので。

272 女性 ４０歳代 高篠 1 どこまで、どのようなものを届けてくれるのか、届けられるのか。

273 男性 ５０歳代 中央 2,8 関心と言うよりは、あれば便利だろうと思う。

274 女性 ４０歳代 荒川 5,6 オンライン受診ができると便利。

275 女性 ７０歳代 久那 1,4,5 山間地域は高齢者が多くなり買い物、医者などに行くのに不便のため。

276 女性 １０歳代 影森 6 名前がおぼえやすくて良いなと感じた。

277 女性 ３０歳代 中央 1 山間部は賛成だが、住宅街だと少し安全性が怖い。

278 男性 ３０歳代 原谷 1 配送業者の不足改善対策になるため。

279 男性 ２０歳代 影森 3,4,6
過疎化が進む地域の支えになる取組みだから。観光のアピールについても、どのよう
に行うかが大切だと思うから。

280 女性 ５０歳代 高篠 1
猛暑の中、宅配業さんが小さい荷物一つでも自宅まで届けてくれた時に、申し訳ない
と思うから。交通量が減ることが期待できるから。
→温暖化対策にもなると思う。

281 女性 ７０歳代 中央 5,6 高齢化が進むので必要だと思います。

282 女性 ４０歳代 影森 2 聞いた事なかったので。

283 ７０歳代 中央 今のところ関心がありません。興味がないからです。

284 女性 ８０歳以上 影森 1 とても便利そうだから。

285 女性 ４０歳代 荒川 1 山間部への対応が楽そうだから。

286 男性 ７０歳代 中央 1,8 災害発生時、山間集落の助けになる。（医療品・食料品など）

287 女性 ４０歳代 1 ドローンやドローン操作に興味があり、資格取得を検討しています。

288 女性 ６０歳代 荒川 1,3,6 過疎化がいっそう早くなることが懸念されるから。

289 女性 ６０歳代 中央 1,3 先のことを考えるとあれば便利だと思います。

290 男性 ２０歳代 中央 4 おすすめの観光地を詳しく載せてあるから。
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